

Memiliki Bersama Untuk kebaikan Bersama

Pilihan baru untuk menyayangi anak

Setiap orang tua, berhak menyayangi anaknya,
Setiap anak, layak untuk mendapatkan kasih
sayang dari orang tuanya.

兒少遭父 / 母 / 親屬擅帶離家失蹤服務

印尼版

Pelayanan terhadap anak yang
dibawa pergi oleh Ayah, Ibu, keluarga,
tanpa persetujuan kabur dari rumah

Nomor telepon konsultasi

04-22025399#5

(Pelayanan bahasa Mandarin,
bisa dipesankan penterjemah bahasa
Indonesia)

Hari senin sampai Jumat jam

09 : 00 ~ 18 : 00



Situs Layanan
Pemeliharaan Orang tua Anak



衛生福利部社會及家庭署
Social and Family Affairs Administration, Ministry of Health and Welfare



兒福聯盟
Child Welfare League Foundation



Tentang hukum dan sumber daya terkait "Dengan anak yang hilang dari rumah tanpa izin"

Q1 Apakah yang dimaksud dengan anak yang mengalami dibawa pergi kabur oleh orang tua atau Sanak saudara tanpa izin?

A1 Maksudnya Ayah, Ibu atau sanak saudara (garis keturunan ketiga) membawa pergi anak yang belum dewasa, mengasuh, menyembunyikan sehingga jadi hilang.

Q2 Anak mengalami dibawa pergi oleh Ayah atau Ibu tanpa izin, kemungkinan akan melanggar hukum apa saja?

A2 kemungkinan melanggar (KUHPidana) kasus kejahatan pembujukan dalam keluarga, pada (KUHPerdara) juga dapat menuntut meminta ganti rugi.

Q3 Anak yang terdapati dibawa pergi dari rumah, dan tidak tahu dimana, apa yang harus saya lakukan?

A3 Anda bisa mendatangi kantor pusat kepolisian, kantor polisi terdekat melaporkan orang hilang, tidak perlu harus menunggu 24 jam.

Q4 Selain melapor kantor kepolisian, masih ada sumber daya apalagi yang bisa membantu saya?

A4 Anda dapat menghubungi kami, akan ditangani oleh pekerja sosial yang akan mendampingi orang tua mendiskusikan tentang kondisi anak yang dibawa pergi tanpa izin, serta membantu mecarikan solusi bersama.

Kerja sama orang tua untuk mengasuh bersama

♥ Menstabilkan emosi diri

Saat terjadi konflik, terjadi emosi apapun adalah normal, melalui cara tarik nafas dalam, meredakan emosi, otak akan memberitahukan bahwa diri Anda dalam situasi aman, dapat mengendalikan situasi, selanjutnya dapat menuju suasana hati stabil.

♥ Saling menghormati perbedaan satu sama lain

Semua orang mempunyai cara dan sudut pandang masing-masing, tidak ada yang mutlak baik atau buruk, perbedaan dalam pendapat merupakan hal yang wajar, haruslah saling menghormati.



♥ Mempertahankan kefleksibelitas dalam komunikasi

Demi yang terbaik buat anak, menjaga rasionalitas dan fleksibilitas serta menjaga saluran komunikasi, itu adalah tujuan kita bersama.

♥ Mencari bantuan pihak ketiga

Disarankan boleh memanfaatkan "Layanan Diskusi Komunitas Keluarga", melalui pihak ketiga yang profesional dan adil, mencari solusi dan cara yang terbaik bagi anak dalam menyelesaikannya, serta mencari solusi yang menguntungkan bersama tiga belah pihak antara kedua orang tua dan anak.